

Exfuncionario argentino se niega a declarar en causa de corrupción



B. Aires, 16 jun (RHC) El detenido exsecretario de Obras Públicas de Argentina José López se negó a declarar ante el juez federal Daniel Rafecas, quien lo indagó por enriquecimiento ilícito y luego dispuso que sea trasladado a la cárcel de Ezeiza.

"Fue un acto procesal normal, López estaba compensado", dijo Rafecas luego de la audiencia en los tribunales de Comodoro Py, en la cual trató de obtener las declaraciones del hasta ahora también diputado por el Frente para la Victoria al Parlasur.

Ese mismo magistrado estuvo a cargo de una denuncia anterior, en el 2008, contra el exsecretario de Obras Públicas también por enriquecimiento ilícito, pero no se encontraron evidencias para el procesamiento.

La audiencia se realizó cerca del mediodía y luego de un accidentado arribo a los tribunales federales de Retiro, López se mostró alterado, forcejeó para quitarse el casco y golpearse la cabeza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97064-exfuncionario-argentino-se-niega-a-declarar-en-causa-de-corrupcion>



Radio Habana Cuba